

Basisgruppe Physik!

Stop - Kurzinformation - Stop - Kurzinformation - Stop - Kurzinformation -

- Hörerversammlung im Dezember mit 70 bis 80 (!) Studierenden sehr gut besucht. In Sachen Studienreform gab es schon nach heftigem Streitgespräch doch noch eine gute, sachliche Diskussion, leider waren bis dahin schon viele gegangen.
- Praktikumsituation ist katastrophal. Für das "Praktikum für Fortgeschrittene 1" haben sich bereits 47 angemeldet - bei 18 vorhandenen Plätzen. Zur Zeit ist von der Basisgruppe ausgehend, eine Unterschriftenaktion im Gange, um im Ministerium auf die Lage aufmerksam zu machen. Auch einige Professoren und Assistenten haben bereits unterschrieben.
- Auch die Studienreformdiskussion soll weitergehen. Noch vor Ostern wird im Möbius eine Fragenbogenaktion unter allen Physikstudent/innen durchgeführt werden.

- Neuerdings gibt es ein Physiker-Café (hoffentlich bald mit Kaffee)! Dieses Treffen zwischen Professoren, Assistenten und Studierenden findet vierzehntägig, jeweils Donnerstag um 17.00 Uhr, alternierend zu den Basisgruppentreffen, im Seminarraum Festkörperphysik statt. Es wird dort über alles, unserer Studienrichtung betreffend gesprochen: Praktikumsituation, Studienreform, Aufenthaltsraum, etc. Mal vorbeischauen!

So viele wie in letzter Zeit haben sich auf der Physik schon lange nicht aktiv für das Studium und für studentische Interessen eingesetzt. Machen wir weiter so, engagieren wir uns gemeinsam in der Studentenvertretung.

Basisgruppe Physik:

Jeden Donnerstag um 18.00 Uhr in der Hochschülerschaft (Termin im Schaukasten)

Boris Papousek

Studienreform

Die Stellungnahmen der Studienkommissionen als Antwort auf einen Brief des Wissenschaftsministeriums bezüglich einiger Studienreformvorschläge (siehe letztes TU-Info) sind mittlerweile eingetroffen. Ich habe einige Tage damit verbracht die Antworten zu sortieren und auszuwerten. Wer sich für das Ergebnis interessiert kann sich das 12 Seiten starke Papier bei mir besorgen!

Sprechstunden:

Dienstag, 10.00 bis 12.00 Uhr in der ÖH

Boris Papousek

SOZIALE TECHNIK

Dienstag, 4. März 1986

Dr. Volker von Thienen, Berlin

"Technology Assessment"

Konzepte und konzeptuelle Probleme der Technologiefolgenabschätzung

Dienstag, 18. März 1986

Dr. Heinrich von Lersner, Berlin

"Von der Umwelttechnik zur umweltgerechten Technik"

Donnerstag, 20. März 1986

Dr. Helmut Hirsch, Hannover

"Wiederaufarbeitung von Kurz Brennstoffen"

Fallbeispiel für eine technologische Fehlentwicklung"

Donnerstag, 17. April 1986, Großer Saal der Handelskammer für Steiermark, Körblergasse 111 - 113, 19.30 Uhr

Prof. Dr.-Ing. Helmar Krupp, Karlsruhe

"Das Janusgesicht neuer Technologien zwischen Rationalisierung, Bedarf und Rüstung"

Dienstag, 22. April 1986

Prof. Dr. Arie Rip, Amsterdam

"Gesellschaftliche Prozesse in der Technikbewertung"

Dienstag, 6. Mai 1986

Dr. Otto Ullrich, Berlin

"Technik und Herrschaft"

Donnerstag, 22. Mai 1986

Doz. Dipl. Ing. Dr. Peter Fleissner, Wien

"Perspektiven von Technik und Arbeit"

